

# Freie Grundschule Bröbberow- International

---

Als offene Schule begrüßen wir interessierte Menschen aus verschiedenen Ländern und laden sie ein, das schulische Leben bei uns näher kennen zu lernen. Auf unterschiedlichste Weise können sich unserer Besucher aktiv beteiligen. So kamen Vinod Jose aus Indien und George aus Rumänien und zwei Französinen durch das weltweite „Work and Travel – Programm zu uns und halfen in den Wochen vor Schulbeginn, die Schulräumlichkeiten herzurichten.



Ju Lin kommt aus Thailand und ist Lehrerin. Sie war interessiert am Unterrichtsgeschehen unserer Schule und erzählte uns über die Unterschiede zur Schule in ihrem Land. Da Ju Lin außer ihrer Muttersprache nur Englisch spricht übersetzten wir den Kindern. Später jedoch waren Übersetzungen nicht mehr notwendig: Die Kinder verständigten sich mit der jungen Lehrerin erfolgreich auf ihre Weise.



# Besuch aus Zypern

Am 27.10.2011 besuchte eine zypriotische Delegation unsere Gemeinde. Gemeinsam mit Mitarbeitern des Ministeriums für Landwirtschaft, Umwelt und Verbraucherschutz Mecklenburg-Vorpommern und Vertreter anderer Bundesländer führten der Bürgermeister Steffen Marklein und der Gemeindevertreter Herr Ellner die Gäste durch die Gemeinde. Sie erhielten einen Einblick über die Entwicklung unseres Dorfes und informierten sich über zukünftige Projekte.



Wir als Bildungseinrichtung hatten Gelegenheit, über den Weg der Aktiv in MV gGmbH von der Gründungsidee einer Grundschule bis zur Eröffnung am 13.08.2011 zu berichten.



Interessiert zeigten sich die Gäste hinsichtlich der pädagogischen Arbeit mit den Kindern und informierten sich über die generationsübergreifenden Projekte und die Zusammenarbeit mit der Gemeinde Bröbberow.

